



Die unterzeichneten Bezirksrät:innen der Grünen Alternative Ottakring, stellen gemäß § 23 GO der Bezirksvertretungen in der Bezirksvertretungssitzung am 27.06.2024 folgende

Anfrage
zu
Masterplan Gehen & Zufußgeh-Förderungen

1. Welche Projekte bzw. Maßnahmen wurden über das Förderprogramm des Klimaschutzministeriums für Fußverkehr-Infrastruktur (klimaktiv mobil-Förderprogramm) seitens des Bezirks im Jahr 2022 zur Förderung eingereicht?
2. Welche Projekte bzw. Maßnahmen wurden über das Förderprogramm des Klimaschutzministeriums für Fußverkehr-Infrastruktur (klimaktiv mobil-Förderprogramm) seitens des Bezirks im Jahr 2023 zur Förderung eingereicht?
3. Bei welchen dieser Projekte wurde eine Förderung zugesagt? Wie hoch lag diese Förderung jeweils pro Projekt, in % der Gesamtkosten?
4. Welche Projekte werden voraussichtlich für 2024 über diese Förderschiene eingereicht werden?

Begründung

Das Klimaschutzministerium hat die Budgetmittel des klimaaktiv mobil-Förderprogramms von 4 Mio. € (2019) auf 108 Mio. € (2024) ver-27-facht, um Gemeinden und Städte dabei zu unterstützen, klimagerechte Infrastruktur zu schaffen. Erstmals wurde dabei eine systematische Herangehensweise mit einem Fokus auf den Zufußverkehr¹ etabliert. Um sicher zu stellen, dass die gesetzten Maßnahmen im Gesamtkontext Sinn ergeben, wurde im ersten Schritt der Ottakringer „Masterplan Zufußgehen“² erstellt – Ottakring war dabei neben Neubau und Josefstadt unter den ersten drei Bezirken Wienweit.³ Auf Basis dieses Masterplans können darin enthaltene Maßnahmen mit bis zu 50% der Projektkosten vom Bund gefördert werden, wobei diese Förderung mit anderen Landes- und Bundesförderungen (etwa KIP 2023) kombinierbar ist. Um einen Überblick zu bekommen, welche Maßnahmen in welchem Ausmaß gefördert wurden, ersuchen wir um Auskunft zu den oben gestellten Fragen.

Barbara Obermaier
Bezirksvorsteherin-Stellvertreterin, Grüne Ottakring


Konrad Loimer
Klubvorsitzender Grüne Ottakring

¹ <https://www.klimaaktiv.at/mobilitaet/gehen/kam-foerderung-gehen.html>

² <https://www.wienzufuss.at/wp-content/uploads/sites/3/2022/03/Masterplan-Ottakring.pdf>

³ <https://www.wienzufuss.at/2022/05/11/neubau-josefstadt-und-ottakring-foerdern-das-zu-fuss-gehen/>